

Chaque année, 5 millions de français ont besoin d'être transportés en ambulance ou en VSL. C'est 8% de la population.

Aujourd'hui de nombreux défis se posent pour le secteur du transport sanitaire :

- Comment freiner les défaillances d'entreprises (qui augmentent alors que le besoin en transport sanitaire lui est pourtant de plus en plus important) ?
- Comment faire des économies avec des solutions innovantes (ex : covoiturage sanitaire) ?
- Comment répondre aux enjeux énergétiques (Ambulance 2.0) ?

Toutes ces problématiques seront débattues **vendredi 14 novembre et samedi 15 novembre, au Palais des Congrès de Bordeaux**, à l'occasion de la 17ème **Université du Transport Sanitaire** organisée par la **Fédération Nationale du Transport Sanitaire (FNTS)**.

Seront présents tous les acteurs de la Santé, toutes les entreprises de Transport des personnes malades, ainsi que Xavier BERTRAND, ancien Ministre de la Santé.